

Le don de la foi et deux faveurs en même temps

Macao (China)

05/09/2011

Après avoir décroché mon diplôme universitaire, je me suis mis à chercher un premier emploi.

La démarche était pénible, vu ma santé précaire. Aussi, pas mal de mes demandes ayant échoué, je n'avais pas d'espoir et j'étais un peu jaloux de la vie des autres.

Ma fiancée m'encouragea et grâce à elle je me suis mis à chercher un poste de travail par l'intercession de saint Josémaria. J'ai beaucoup insisté dans ma prière, je tenais à décrocher un travail convenable pour aider financièrement ma famille. Deux jours après j'ai été convoqué à un entretien dans une banque.

Je devais me soumettre à un contrôle médical. Je continuais de prier, dans une neuvaine ininterrompue, que je faisais juste avant mon petit déjeuner.

Quelques jours plus tard, le responsable des ressources humaines me rappela : ils examinaient encore mon dossier au vu des résultats de ce contrôle.

Un peu décontenancé, j'avais toujours confiance en Dieu, en ma fiancée et en saint Josémaria et je continuais de prier. Finalement, la semaine dernière, deux « miracles »

se produisirent. Les médecins m'ont fait savoir que je développais des anti-corps et que ma santé s'améliorait. Par ailleurs, j'ai été pris à la banque. C'est un très beau moment de ma vie !

J'aimerais sincèrement remercier saint Josémaria qui m'a fait comprendre combien la prière est importante et m'a toujours donné de l'espoir. Merci, mon Dieu, pour m'avoir permis de connaître saint Josémaria, ton serviteur fidèle qui a été l'instrument pour que je reçoive le don de la foi catholique et aussi pour cette faveur accordée par son intercession.